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平成２５年８月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２５年８月２１日（水） 

９時３０分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  浅井委員長 久田委員 深町委員 合田委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 山田総合教育センター長兼教育センター所

長 大藤総務課長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長 前田学校保健課長 友永

総合教育センター課長 渡辺図書館長 犬塚青少年教育センター所長 濱野公民館政策課

長 阿比留総務課補佐 松尾総務課主査 

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

(3)議題 

 ①佐世保市就学援助費交付要綱の一部改正の件について 

②佐世保市教育委員会職名等規則の一部改正の件について 

③平成２５年度 佐世保市一般会計補正予算（９月補正）の件 

 

(4)協議事項 

なし 

  

(5)報告事項 

①金比良小学校・光海中学校の併設について 

②「いのちを見つめる強調月間」における取組みと成果について 

③８月９日 完全給食試行の結果について 

④第37回全国高等学校総合文化祭（2013長崎しおかぜ総文祭）の結果報告 

⑤第40回全国高等学校空手道選手権大会の終了報告 

⑥８月１６日付地区公民館嘱託職員の発令について 

⑦９月1日付青少年教育センター嘱託職員の発令について 

⑧雑誌の除籍作業体験ボランティアの募集について 

⑨平成２５年６月議会一般質問答弁要旨 
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(6)その他 

 ① 次回日程調整 

  

 

◆ 委員長報告 

○  ７月２７日 全国高校総合体育大会開会式 

○  ７月３１日 全国高文祭総合開会式 

○  ８月 ２日 高文祭（吹奏楽）参観 

○  ８月 ３日 高文祭（邦楽）参観 

○  ８月 ６日 高総体空手道開会式 

○  ８月 ６日 佐世保市学校給食センター開所式 

○  ８月 ９日 高総体空手道閉会式 

○  ８月２１日 前期教育委員会 

○  ８月２１日 定例教育委員会 

 

◆ 教育長報告 

○  ７月２４日 世界遺産県民会議総会・講演会 

○  ７月２９日 長崎県都市教育長協議会第１回小委員会 

○  ７月３１日 全国高文祭総合開会式 

○  ８月 １日 高文祭（吹奏楽）開会式 

○  ８月 １日 高文祭（書道）開会式 

○  ８月 ２日 高文祭（邦楽）開会式 

○  ８月 ４日 高文祭（合唱）開会式 

○  ８月 ６日 高総体空手道開会式 

○  ８月 ６日 佐世保市学校給食センター開所式 

○  ８月 ９日 高総体空手道閉会式 

○  ８月１４日 国体リハ大会（ハンドボール）閉会式・表彰式 

○  ８月２１日 前期教育委員会 

○  ８月２１日 定例教育委員会 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

 

 



 

- 3 - 

◆ 議題 

 

【委員長】 それでは議題に入る。事務局の説明を請う。 

 

【事務局】 議題①「佐世保市就学援助費交付要綱の一部改正の件について」の説明 

 ・平成２５年８月１日から生活保護基準の見直しが行われることに伴い、同基準を利用

して認定基準を設定している個所の改正をおこなうもの 

 

【委員長】 本件は、事前に資料も送付されている。各委員の質疑を請う。 

 

【委 員】 国の保護基準見直しに伴い国から通知があったとのことだが、従前の基準の

１．２倍までという措置は平成２５年度以後も継続するのか。 

 

【事務局】 国からは２５年度に関してのみ通知があっており、２６年度以降は未定の状

態。 

 

【委 員】 要綱を改正すれば、今の就学援助受給者はすべて対象となるのか。 

 

【事務局】 旧基準を適用するため、就学援助はそのまま適用される。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題②「佐世保市教育委員会職名等規則の一部改正の件について」の説明 

・ 職名中、旧教育センターの「次長」が使用しないこととなるため、これを削除する

もの 

 

【委 員】 教育センターに次長を置くことはなくなるのか。 

 

【事務局】 総合教育センターができてから、教育センター、少年科学館、清水地区公民

館が同じ施設内に存在することとなり、これを統括する形で次長職の総合教育センター長

を置いている。このため、教育センター単体で次長を置く可能性は極めて低い。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 
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～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題③「平成２５年度 佐世保市一般会計補正予算（９月補正）の件」の説明 

・国の交付税削減に伴い人件費を減額し、これにより生じる財源を活用した地域の元気

づくり事業として、小中学校の環境整備及び図書整備をはじめ、社会教育施設、スポー

ツ施設等の整備をおこなうもの。また、特別企画展の準備経費も併せて計上する。 

 

【委 員】 小中学校に対する防犯カメラは録画機能付きか。 

 

【事務局】 ８時間の録画ができる。 

 

【委 員】 ８時間では短い。少なくとも数日間の記録が残るくらいの録画容量が必要で

はないか。 

 

【事務局】 予算の都合上、録画媒体の容量が小さいものしか準備できなかった。媒体の

容量を大きくするのは、設置後も可能であるので、各学校等で対応してもらうなど検討

したい。 

 

【委 員】 島瀬美術センターの特別企画展の期間はいつからいつまでか。 

 

【事務局】 平成２６年４月５日から同年６月３０日までの予定である。 

 

【委 員】 ちなみに、盆に同館へ行ったら休館していて、信じられないとの声を頂いた

ことがある。企画展を実施しているときも休館するのか。 

 

【事務局】 条例で決まった休館日があるので、盆の期間中も該当すれば休んでいるが、

今回の特別企画展では、休館日である火曜日も開館する方向で考えている。 

 

【委 員】 企画展を実行委員会形式とする理由は何か。 

 

【事務局】 市単独で開催した場合は今回計上している予算が８千万円程度必要となる。

メディア等と連携して開催する方向が経費を出し合う形となるので、経皮的なメリット

が大きい。また、ＴＶ広告等もメディアの負担で打っていただける。 

 

【委員長】 他に意見がなければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 
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～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に報告事項の説明を請う。 

 

◆報告事項 

①金比良小学校・光海中学校の併設について 

 

【委 員】 今後の予定はどうなっているか。 

 

【事務局】 具体的にはこれからという所。まずは、９月１９日に本日の資料を基にした地

域・保護者説明会を開催したいと考えている。 

 

②「いのちを見つめる強調月間」における取組みと成果について 

 

【委 員】 強調月間の参加者数は把握しているか。 

 

【事務局】 全体で１９，５３６人と過去最高となっている。 

 

③８月９日 完全給食試行の結果について 

 

～質疑なし～ 

 

④第37回全国高等学校総合文化祭（2013長崎しおかぜ総文祭）の結果報告 

 

【委 員】 参加者６，７００人となっているが、観客など入れた総数はわかっているか。 

 

【事務局】 参加者と観覧車を合わせて約３万人となっている。 

 

⑤第40回全国高等学校空手道選手権大会の終了報告 

 

～質疑なし～ 

 

⑥８月１６日付地区公民館嘱託職員の発令について 

 

～質疑なし～ 

 

⑦９月1日付青少年教育センター嘱託職員の発令について 
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～質疑なし～ 

 

⑧雑誌の除籍作業体験ボランティアの募集について 

 

～質疑なし～ 

 

⑨平成２５年６月議会一般質問答弁要旨 

 

～質疑なし～ 

 

◆その他 

 

その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


